

Kunker di Luwu, Plt Gubernur Resmikan Jalan Terisolir

Tony Rosyid - INDONESIASATU.CO.ID

Mar 27, 2021 - 04:03



LUWU - Pelaksana Tugas Gubernur Sulawesi Selatan Andi Sudirman Sulaiman melakukan kunjungan kerja di Kabupaten Luwu, Sabtu (27/3/2021).

Turut mendampingi Plt Gubernur selama berada di Luwi, diantaranya Bupati Luwu Basmin Mattayang, Anggota DPRD Sulsel asal Dapil 11 Fadriaty, Husmaruddin, Jabbar Idris, serta sejumlah pejabat Kabupaten Luwu.

Dilaporkan, selama berada di Luwu, Plt Gubernur Sulsel meesmikan jalan bantuan keuangan Provinsi dan pencahangan Kawasan Wisata Agro, di Desa Kadundung, Kecamatan Latimojong,

Plt Gubernur Andi Sudirman usai meresmian jalan rintis dan perkerasan jalan Kadundung, Kecamatan Latimojong, bahwa sebelumnya daerah itu termasuk daerah terisolir.

Bahkan sebelumnya jalan tersebut sulit dilalui kendaraan umum, sehingga warga yang mengakses jalan ini harus merogoh kocek minimal 100 ribu rupiah untuk menyewa mobil off road.

" Alhamdulillah kita sudah buka wilayah terisolir ini, setelah mendapatkan anggaran Pemprov Sulsel dan kini sudah bisa dimanfaatkan oleh masyarakat, khususnya yang berada di daerah ini," katanya.

Selain itu, Andi Sudirman berharap dengan peresmian jalan ini, pergerakan hasil pertanian bisa lebih cepat terdistribusi ke kota.

Andi Sudirman, menambahkan, setelah dilakukan pengerasan jalan, selanjutnya akan diusahakan ada peningkatan jalan yang pengerjaannya dilakukan secara bertahap.

" Saya meminta kepada masyarakat bersabar menunggu kelanjutan pembangunan jalan tersebut, karena masih ada daerah lainnya yang terisolir yang harus menjadi prioritas pembangunan," katanya.

Selain meresmian jalan rintis dan pengerasan, Andi Sudirman juga melakukan penanaman pohon untuk pencahangan kawasan Agro Wisata Latimojong.

Dia menyebutkan kawasan lereng gunung Latimojong sangat tepat dibangun Kawasan Agro Wisata, karena kondisi alamnya yang cukup bagus.

"Jadi nanti kalau pohonnya sudah besar, jangan ada yang menebang pohon tersebut, mari kita lestarian alam agar nantinya bisa dinikmati anak cucu kita," pesan Andi Sudirman.

Sementara itu, Bupati Luwu Basmin Mattayang menyampaikan terima kasih kepada Pemerintah Provinsi atas bantuan alokasi anggaran pembukaan jalan rintis dan pengerasan jalan Kadundung, Kecamatan Latimojong sepanjang 25 kilometer, tentunya sangat membantu masyarakat setempat. (***)